

Fecha: 10-04-2025
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: **Antofagastinos competirán en el Chilean Open 2025**

Pág.: 10
 Cm2: 459,5
 VPE: \$ 380.461

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Antofagastinos competirán en el Chilean Open 2025

Alexander Cataldo y Brayan Tapia jugarán la vigésimo sexta edición del tradicional torneo de tenis.

Mauricio Riquelme Cárdenas
 La Estrella

El Chilean Open Copa Banco de Chile 2025 es el torneo de tenis en silla de ruedas más importante y prestigioso del continente, que tendrá como protagonistas a los antofagastinos Alexander Cataldo (14º ITF) y Brayan Tapia (37º).

La arcilla está lista y el ánimo de los jugadores al máximo, para brindar - desde hoy hasta el domingo 13 de abril- jornadas memorables en este campeonato que es válido para el Uniqlo Wheelchair Tennis Tour, el circuito mundial de esta disciplina de tenis adaptado, cuya equivalencia es el ATP Tour.

El torneo contará con la presencia de cerca de 40 destacados tenistas paralímpicos provenientes de Chile, Sudamérica y Europa. Entre las cartas nacionales que participarán están Macarena Cabrillana y los antofagastinos.

En el torneo de tenis en silla de ruedas también destacan la presencia del



ALEXANDER DEFENDERÁ EL TÍTULO DE CAMPEÓN INDIVIDUAL.

2024 **40**

Cataldo se tituló campeón en singles y en dobles haciendo dupla con Brayan Tapia.

brasileño Gustavo Carneiro (35º), Ezequiel Casco (44º), Emmanuelle Morsch, de Francia, número 25 del circuito femenino, y la brasileña Vitória Miranda, ranqueada 37, entre otros destacados exponentes del tenis paralímpico.

El certamen se jugará

destacados tenistas de Chile, Sudamérica y Europa estarán en el Chilean Open 2025.

en la modalidad de singles y dobles, damas y varones, además de la serie Quad. En su vigésimo sexta edición, el torneo de tenis inclusivo más antiguo de Sudamérica entregará premios por US\$ 14.000 a repartir entre los ganadores.



CATALDO Y TAPIA SON LOS VIGENTES CAMPEONES DEL CHILEAN OPEN EN DOBLES.

Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile, afirmó que "para nosotros es un orgullo apoyar nuevamente el torneo de tenis en silla de ruedas Chilean Open, porque para Banco de Chile tanto la inclusión como el deporte son ejes importantes para nuestra organización. Organizar y ver un torneo de estas características, y en nuestra propia casa, es una experiencia verdaderamente asombrosa. La destreza, la fuerza y la determinación de los jugadores son inspiradoras, por ello cada partido es una muestra de habilidad y coraje. No tengo dudas que será nuevamente un gran campeo-

nato".

Doris Gildemeister, directora del torneo, agregó que "como responsable y fundadora del torneo más antiguo de Sudamérica, estoy muy orgullosa de poder realizar la vigésimo sexta versión del Chilean Open Copa Banco de Chile, torneo que tendrá a cerca de 40 destacados deportistas de Chile y el mundo. Cada año trabajamos para fomentar en nuestro país el deporte y permitir que las personas con discapacidad sientan que pueden hacerlo igual que los demás. Con ello tenemos la convicción de facilitar el surgimiento de nuevos talentos para el deporte paralímpico na-

cional".

Cataldo tendrá la misión de defender el título obtenido el 2024 cuando en la final derrotó a Tapia. Los antofagastinos son los favoritos a repetir lo hecho en el torneo pasado. Además Alexander y Brayan son los monarcas en dobles del Chilean Open.

El torneo se llevará a cabo, como es tradición, en el Estadio de Banco de Chile, ubicado en Las Hualtatas 6900, comuna de Vitacura. Las dependencias cuentan con canchas renovadas, accesos inclusivos para personas con discapacidad, y una serie de entretenimientos para los asistentes. La entrada es gratuita. ☺